

# Bautizarán a bebé abandonada

# Estrenará

# vestidito

San José

Provincia: **San José**  
Población: **352.366 hab**  
Extensión: **44,62 km<sup>2</sup>**

Central

◆ **ANGIE LÓPEZ A.**  
angie.lopez@lateja.co.cr

**Luciana**, como le pondrán a la bebita que rescataron de un basurero, estrenará hoy en su bautizo un vestidito blanco y unas medias que le regaló la que será su madrina.

Olga Arguedas, doctora jefa del departamento de Medicina del Hospital de Niños, quedó enamorada de la bebita desde que la vio y por eso se ofreció a ser la madrina.

“Es divina, blanquita, chiquitita con unos ojos grandes lindos, muy activa y comelona. Desde ayer que la vi, decidí que quería ser la madrina, ¿cómo van a dejar a una perlitita en un lodazal?”, comentó.

A la niña la abandonaron el martes en la noche en un basurero, diagonal a la panadería Musmanni, en La Florida de Tibás, donde unas vecinas la encontraron y la llevaron a los bomberos.

Las autoridades buscan a la mamá, quien sería acusada del delito de tentativa de infanticidio, informó la oficina de prensa del OIJ.

Los médicos del Hospital de Niños decidieron llamarla Luciana y la bautizarán hoy en la tarde en el salón de Medicina 4, donde permanece internada y estable.

A Luciana le han llovido regalos, pues doctores y enfermeras le dieron ropita, chupetas y chilingrines.

Los bomberos de Tibás la visitarán hoy y le llevarán pañales y ropa, contó el bombero Berny Sandoval.



**La madrina de Luciana compró ayer el vestidito para el bautizo.** ANGIE

LÓPEZ.

## CREO QUE...



**ORLANDO URROZ**  
HOSP. NIÑOS

ANGIE LÓPEZ PARA LT

“Se inició una investigación interna por no haber aceptado a la bebita en un principio y se sancionará”.

Rodolfo Meneses, del PANI, explicó que la bebita no está en adopción y que para ello debe seguirse el procedimiento. Agregó que cuando a la bebita se le dé de alta, y si no aparece ningún familiar que sea el idóneo para cuidarla, Luciana pasaría a un albergue en forma temporal.